



**Suite à son engagement envers Manchester United, le gardien André Onana s'est vu offrir un jet privé par son club pour rejoindre la Côte d'Ivoire, où il participera à la Coupe d'Afrique des Nations 2023 avec la sélection camerounaise.**

Après avoir honoré ses engagements envers Manchester United, André Onana a reçu un geste de reconnaissance de la part de son club. Dans le but de lui permettre de rejoindre la sélection camerounaise le plus rapidement possible, Manchester United a mis à sa disposition un jet privé.

Après le match contre Tottenham Hotspur ce dimanche (2-2), André Onana a pris son vol privé en direction de Yamoussoukro, où le Cameroun débutera son parcours à la CAN 2023 contre la Guinée ce lundi. Le gardien de Manchester United est accompagné de deux médecins et un préparateur physique, afin de s'assurer qu'il reste en forme du fait de la fatigue accumulée lors du long voyage et le choc thermique qui l'attend en Côte d'Ivoire, avec des températures dépassant les 30°C en journée.

Malgré ses efforts pour rejoindre rapidement la sélection, d'après les informations, le gardien se contentera de prendre place sur le banc lors du premier match contre la Guinée ce lundi, laissant sa place à Fabrice Ondo.